

American Beauties: Airstream-Europatreffen mit Rekordbeteiligung

Von Gerhard Prien

Sie sind auf deutschen Straßen selten – und dennoch bekannt wie Hamburger, braune koffeinhaltige Limonade oder Muscle Cars: Die kultigen Luxus-Wohnwagen von Airstream, die durch viele Spielfilme auch bei uns bekannt geworden sind. Mehr als ein halbes Hundert der legendären „silbernen Zigarren“ kam nun beim Europatreffen in Weilburg zusammen. Es war die größte Ansammlung von Wohnwagen der Marke in Europa seit über 50 Jahren.

Vor mehr als einem halben Jahrhundert bereiste der Firmengründer Wally Bam mit seiner Frau Stelle erstmalig im Jahr 1955 Europa. Schon im folgenden Jahr kehrte er zurück - und hatte eine Karawane von 38 Airstream-Wohnwagen im Schlepptau. Ein halbes Jahr lang bereiste er mit seinen Kunden 16 Länder des „alten“ Kontinents. Mit bei der Reise dabei war ein Reporter und Fotografen von „National Geographic“. Ihm ist es zu verdanken, dass die einmalige Tour in einem fast 50-seitigen Fotoartikel festgehalten wurde, der im Sommer des Jahres 1957 in dem renommierten Magazin erschien.

Im Jahre 2005 entschied sich Airstream für eine offizielle Präsenz in Europa, und jetzt wurde die historische Ansammlung von Airstreams auf dem „alten Kontinent“ erstmals übertroffen. Organisiert hat das Treffen mit Rekordbeteiligung der "silbernen Zigarren" der Geschäftsführer des deutschen Airstream-Importeurs Roka-Werk aus Mengerskirchen, Armin Heun. Die Teilnehmer kamen mit insgesamt 54 Trailern aus Großbritannien, den Niederlanden, Belgien, der Schweiz und Deutschland in die Barockstadt. Den letzten Streckenabschnitt legten 25 Teilnehmer, die sich am Rasthof Heiligenrode trafen, in einer klassischen und beeindruckenden Airstream-Karawane gemeinsam zurück. Unter den teilnehmenden Caravans waren auch ein alter Airstream aus dem Jahre 1949 sowie ein funkelneues Modell, das erst am Tag vor dem vielbestaunten Treffen an einen Kunden aus der Schweiz ausgeliefert wurde.

Am abendlichen Lagerfeuer und dem dazu gehörigen klassisch-amerikanischem

Barbecue genossen die „Airstreamer“ die Gastfreundschaft der Barockstadt. Noch bis in die Morgenstunden erfolgte ein reger Austausch über interessante Reiseziele und geplante Trips und Abenteuer. Nach der gelungenen Veranstaltung freuen sich bereits alle auf das nächste Treffen. Wahrscheinlich wird es im Jahre 2015 in der Nähe von London über die Bühne gehen. (ampnet/gp)

Bilder zum Artikel:



Airstream-Europatreffen 2013.



Airstream-Europatreffen 2013.



Airstream-Europatreffen 2013.

Airstream-Europatreffen 2013.



Airstream-Europatreffen 2013.



Airstream-Europatreffen 2013.